
1 

 

令和３年度 第 1回村上市環境基本計画等進捗管理委員会 質疑事項 

 項目 意見 回答 

1 
悪臭対策につ

いて 

神林地区の畜舎からの異臭について、まだ改善がみられていな

い状況です。昨年度行った取り組みについて説明をお願いしま

す。 

臭気測定や発生源の事業者への改善指導については継続して実

施しております。また一部事業者においては一定時間ごとにミ

スト噴射を行うことで一定の効果があったという話も聞いてお

ります。 

引き続き事業者に対しては悪臭対策への協力を求めてまいりま

す。 

2 
改善した業者に視察を行い、良いところを取り入れるという取

り組みは検討されましたか。 

視察についてはまだ実施はできておりませんが、豚熱の予防対

策などを整えたうえで行ってまいりたいと考えています。 

3 

環境基本計画

の施策評価に

ついて 

各施策の評価方法について説明お願いします。 
各施策の評価については、各課より作業部員を選定したうえで、

各担当課にて作業部員を中心に評価を行っています。 

4 
防災計画につ

いて 

県による地震発生時の山地の災害予測の調査が進められている

という記事を読みましたが、村上市の計画においてもそれらの報

告結果が反映されるのでしょうか。 

ご指摘の事項については防災計画の範ちゅうだと思われますの

で、頂いた意見を防災担当部署に伝えさせていただきます。 

5 
下水道の普及

について 

水洗化の普及率について、向上させるためにどのような取り組

みを行ってるか教えて下さい。 

この 2年間については新型コロナの影響により個別訪問が難

しい状況でしたが、代わりに対象世帯に手紙を送るなどして

向上を図ってまいりました。 

今後は感染状況を見極めつつとなりますが、コロナ拡大前に

も行っておりました土日や夜間に対象世帯へ個別訪問するこ

とを行ってまいりたいと考えています。 
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 項目 意見 回答 

6 

鳥獣被害対策

について 

近年は特に猿やイノシシによる被害が特に増えていると聞いて

いますが、市で行っている対策について教えて下さい。 

鳥獣被害については近年激増しており、特にイノシシによる被

害が増えているためその対策に苦慮しているところです。熊に

ついては、理由ははっきりとはしませんが被害や目撃報告の多

かった昨年に比べ、今年は少ない状況です。 

本会議とは別に鳥獣被害対策協議会も立ち上げ、その中で被害

対策について協議させていただいております。 

7 
本会議に農林水産課長に出席いただければ、鳥獣被害対策につ

いてもう少し踏み込んだ議論もできるかと思います。 

8 
高根川の白濁

について 

最近、高根川が雨のたびにひどく白濁するという現象が起きて

います。原因は支流付近での地滑りと思われ対策も求めていま

すが、このままだと色々な環境に悪影響を与える可能性が高い

ため、環境部局でも取り上げていただき対策を検討いただきた

いと思います。 

関係各所と連絡を取り合いながら対応を進めさせていただきま

す。 

 


